
Peter Leichtfuß, Frankfurt
Dienstag, den 27. Oktober 2009 um 17:01 Uhr

Ich wünsche mir, dass es von außen nicht so aussehen wird wie z.B. in Wiesbaden. Keine
Wellblechgarage bitte.  
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